

Herbst-Pokalsieger ermittelt!

Liebe Mitglieder,

die ersten sechs Plätze des Herbstpokal-Turniers stehen fest:

1. Platz	(7,0 Punkte)	Beck Karl Jun.
2. Platz	(6,5 Punkte)	König Larry
3. Platz	(5,5 Punkte)	Laube Karl-Heinz
4. Platz	(5,0 Punkte)	Lackner Alexander
	(5,0 Punkte)	Lackner Richard
6. Platz	(4,5 Punkte)	Albrecht Eckhard
	(4,5 Punkte)	Stadler Franz

Der Schachclub gratuliert den Siegern und bedankt sich bei allen 18 Teilnehmern, die dieses Turnier zu einem Erfolge für den Schachclub werden ließen. Nie zuvor in der Geschichte des Vereins, fand ein Turnier so zahlreiche Beteiligungs.

Zwar gab es anfänglich kleine Unstimmigkeiten wegen der Bedenkzeit der Spieler, die nicht eingeschränkt werden konnte, da keine Schachuhren vorhanden waren. Auch gab es verschiedene Ansichten in der Auslegung der Teilnahmebedingungen. Doch aus Fehlern lernen wir!

Die Siegerehrung mit Verleihung der Urkunden und Übergabe der Preise findet am Dienstag, 27. November statt. Anschließend wird ein Simultanturnier gegen den Pokalsieger durchgeführt. Dazu sind alle Teilnehmer des Herbstturniers und alle Mitglieder des Schachclubs eingeladen.

(Die restlichen Platzierungen sind zum Zeitpunkt dieser Ausführungen noch nicht bekannt, da noch zwei Begegnungen stattfinden! Wir tragen die Ergebnisse nach.)

Kegelabend

Der Schachclub veranstaltet am 1. Dezember um 19.00 Uhr einen Kegelabend, zu dem alle Mitglieder und Freunde des Vereins herzlich eingeladen sind. Dieser Kegelabend soll die Kontakte unter den Mitgliedern verbessern und einen Ersatz für eine Weihnachtsfeier darstellen. Mitzubringen sind gute Laune und Sportschuhe, da ohne letztere die Kegelbahn im Freizeitheim nicht benutzt werden soll.

Mitglieds-Beiträge

Ich erinnere an die Mitglieds-Beiträge für 1985, die nach dem Beschluß der Mitglieder vom 1.9.84, 1,80 DM/Monat oder bei Bezahlung für das ganze Jahr im Voraus 18,00 DM betragen.

Von diesem Geld sollen zunächst Schachuhren angeschafft werden, um das nächste Turnier im neuen Jahr bereits damit durchführen zu können. Natürlich ist der Verein auch für jede Spende dankbar. Für kommende Anschaffungen (Schachuhren, -spiele) wird der Verein noch einise Geldmittel benötigen, die, alleine um den wichtigsten Bedarf zu decken, die Mitgliedsbeiträge der nächsten Jahre verschlingen werden! Natürlich ist dies auch von der Entwicklung der Mitgliederzahl abhängig, so daß eine Prognose nicht gestellt werden kann.

Die Bilanz für 1984 gibt der Kassierer in der nächsten Sonderausgabe der Schachzeitung bekannt.

Ihr Vorstand

EJ.